

Escuela: E.E.E. “Múltiple de Valle Fértil y Anexo Astica”

Equipo de Conducción: Prof. Marcela Soria (Docente a cargo)

Docente: Prof. Valeria Fernández

Sección: Acompañamiento a la Primera Infancia (A.P.I.)

Turno: Tarde



Semanas del 31/08 al 11/09: (1 encuentro semanal)

Título: “Jugando ando”

MAMI:

Como adultos, tenemos la misión de proteger y defender los derechos de bebés, niñas y niños pequeños a crecer y desarrollarse en un contexto saludable, siendo respetados en su singularidad y diversidad, promoviendo una infancia basada en el cuidado afectuoso.

La situación actual de Pandemia en relación al COVID-19 (coronavirus) y sus implicancias en nuestra cotidianeidad, como el aislamiento físico preventivo y obligatorio (cuarentena), provocan en todos nosotros -niños, adolescentes, jóvenes y adultos- diferentes sentimientos y sensaciones: angustia, temores, ansiedad, tristeza, impotencia.

Para acompañar y hacer frente a esta difícil situación que estamos viviendo, es muy importante (entre otras cosas) JUGAR. Hagamos, entonces, momentos de la vida diaria para jugar por jugar, donde el eje principal sea el placer y el interés compartido entre niños y adultos que se respetan y se aman.

Los niños pequeños están llenos de energía y curiosidad; les encanta descubrir cosas nuevas que aceleren su aprendizaje. Pero estos tiempos de Pandemia que nos toca vivir, se tornan cada vez más difíciles a la hora de entretener a los pequeños de la casa.

Es por ello que en esta oportunidad, te propongo diferentes juegos para que lo propongas a tu niña, basados en actividades fáciles que te ayude a desarrollar su imaginación y creatividad.

### 1. Piscina para animales:

Con esta actividad puedes trabajar que ordene por tamaños, iniciarse en hacer seriaciones o adivinar cuántos animales cabrían en una fuente con agua. Para hacerlo, necesitas un recipiente con agua al que puedes añadir colorante de diferentes tonos, algunos animalitos de plástico, unas cajas para hacer un trampolín y una regla que sea la pasarela. Haz que la nena ordene los muñecos por tamaño y que los vaya lanzando a la piscina para ver cuál salpica más. Proba a hacer lo mismo por colores o crear una seriación (dentro de lo que ella pueda) con las distintas características de los animales (con o sin plumas, se arrastran o vuela, con picos, etc.)

## **2. Caja para contar historias:**

Coloca en una caja diferentes elementos que tengas en casa: animales, muñecos, alguna caja pequeña, lanas, etc. Haz que tu pequeña saque de a uno los elementos de la caja y creen juntas una historia poco a poco y completando la narración hasta crear un cuento fantástico con los elementos que tengan en la caja. Otra posibilidad es añadir un libro y elementos para reproducir las escenas que vayan leyendo en él.

## **3. Creatividad con autitos:**

Cualquier elemento puede ser bueno para desarrollar la creatividad de tu niña. Solo necesitas un poco de pintura colocada en un plato de cartón, un papel largo que poner sobre el suelo y unos autitos (que hasta pueden fabricar en casa con material reciclable) con los que hacer el camino. Una actividad muy sencilla que ambas podrán realizar les gustará no solo creando líneas rectas o curvas, sino también desvíos y giros.

## **4. Cocina imaginaria:**

El mundo de la cocina es mágico para los niños. Dado que son pequeños y aún no pueden utilizar algunos de los elementos que necesitamos para preparar platos te proponemos que crees una tarde de cocina imaginaria con plastilina. Pueden utilizar algunos elementos decorativos para hacer una tarta o unos *cupcakes* de colores que pueden poner en papelitos como los que utilizas para hacer magdalenas (pirotines). Añade elementos de plástico para decorar e incluso alguna vela en el caso de que la pequeña quiera hacer una torta de cumpleaños. Si en vez de utilizar plastilina comprada prefieren jugar con masa casera, aquí te dejo una receta de que te puede ayudar:

## Masa Elástica

### Ingredientes

- 2 tazas de harina común.
- 1 taza de sal fina.
- agua suficiente para unir los dos elementos.
- adhesivo vinílico blanco.



### Preparación

Unir la harina con la sal y agregar agua hasta obtener una masa suave.

Le agregamos el adhesivo vinílico blanco y mezclamos bien.

Obtendremos una masa elástica.

Imágenes Educativas.com

### 5. Circuito con tubos:

Para hacer estos juegos necesitas tubos de papel de diferente tamaño, algunas cajas sobre las que apoyarlos y pompones o pequeñas pelotas. Proponle a tu niña crear un circuito por el que entre y salga la pelotita, inclinando los tubos. Anímalala a que pegue unos rollos con otros y creen juntas algunas construcciones para poder ver cómo la pelota rueda de unas partes a otras sin salir del circuito. ¡Usen la imaginación y creen grandes desafíos!

### 6. Rueda de colores:

Este juego puede servirte para iniciar a la pequeña en el reconocimiento de los colores. Para ello, toma un papel grande redondo y divídelo en porciones. Invita a la niña a colorear cada mitad con témpera de un color diferente por cada una. Una vez seca la pintura, dejá junto a ella un cesto con elementos de todos los colores que tengan en casa (y que pueda tomar con sus manos). Tendrá que seleccionarlos por colores e irlos colocando o pegando sobre su porción correspondiente. Invítala a que decida dónde colocar objetos de dos colores diferentes y algún otro que esté dividido en dos colores. Será un juego divertido y todo un reto para ella.

7. Por último, te propongo que, juntas ideen 3 juegos más que sean divertidos, y donde la imaginación sea el elemento más importante, y registren en videos o audios para enviar a la seño.

Espero que estos consejitos te sean útiles. No olvides que ESTOY PARA AYUDARTE. Valeria.